

日 時：令和6年1月11日（木）18時30分～19時50分

場 所：大光寺コミュニティセンター

対象地区：大光寺

参加人数：13名

■要望、質疑応答

内 容
<p>○活性化補助金の該当となる期間について</p> <p>（市民から）</p> <p>前回の申請では1～12月の町会の経費を申請していたが、今回から4月分～3月分で申請するように指示があった。何が違ってそうなったのか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・対象期間は、これまでも市の会計年度に合わせ、4月1日から3月31日までとしている。町会によっては、会計年度の期間と合わない場合もあるかと思うが、ご理解いただきたい。
<p>○集会施設改修にかかる費用の町会負担分について</p> <p>（市民から）</p> <p>令和6年度に集会施設の改修が予定されているが、町会の負担金はいつ支払うことになるのか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・改修工事の工期は約5か月間を見込んでいる。お盆やねぶたの時期を避けると、来年2月ぐらいまでの工期となる。工期については、改めて相談させていただくが、町会負担分の支払いは工事完了後になる。 <p>（市民から）</p> <p>町会負担分の積算には、町会に加入していない方も戸数に含まれるのか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・町会加入世帯数で積算することになる。 <p>（市民から）</p> <p>町会に加入していても、事情により町会費を負担していない方は戸数に含まれるのか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・細かい部分は、改めて相談させていただく。

○町会加入者の促進について

(市民から)

近年の加入者は、加入後すぐに脱退するケースが増えている。新たな分譲地も造成されているが、どのような対策を考えているか。

(市から)

- ・ 転入した方にチラシを配る、町会に加入された方にごみ袋などを提供するなどの取り組みで、年間 80~90 世帯が町会に加入している。こうした取り組みは継続していく。また、町会加入を住宅の補助金の交付の要件としているが、すぐに町会を脱退した場合は返還してもらうよう改正した。

○集会施設の損害保険について

(市民から)

建物については、市が火災保険に加入しているか？

(市から)

- ・ 建物は市が火災保険に加入している。

(市民から)

家財も保険に含まれるのか。

(市から)

- ・ 保険の内容については確認して回答する。

○財産区の維持管理について

(市民から)

高齢化などにより、町会による維持管理が困難となっているが、どうしたらいいか。

(市から)

- ・ 原則として、所有者である町会に対応していただきたい。市では基本的に譲り受けてほしいとの申し出にも応じていない。

○防犯灯について

(市民から)

市から防犯灯の調査の依頼がきているが、管理番号が判明しないものや、存在が確認できないものはどのように対応したらよいか。また、新しく造成された地区など、もらった地図に載っていないものもある。

(市から)

- ・ 調査を依頼した担当課にご相談いただきたい。

<p>○おむつ代の助成について (市民から) 制度について、売り場の表示で初めて知ったが、周知されているのか。</p> <p>(市から) ・広報紙やホームページへの掲載、各施設の担当を通して周知しているが、工夫の余地があると思うので、検討していく。</p>
<p>○文化センターの駐輪場について (市民から) 文化センターを利用する際、西側には駐輪場が無く、事務室の横に駐輪すると注意される。新たに駐輪場を設置できないか。</p> <p>(市から) ・対応について、担当課に確認し回答する。</p>
<p>○土地の発掘調査について (市民から) 屯所の向かいに土地を所有しているが、発掘調査をしないと売買できないのか。</p> <p>(市から) ・大光寺城の史跡の関係があるかと思う。場所を確認して担当課から回答させる。</p>
<p>○文化センターの 30 周年について (市民から) 文化センターが建築されて 30 年になるかと思うが、記念行事などは計画されているのか。</p> <p>(市から) ・今のところ計画は無かったと思うが、担当課に確認して回答する。</p>
<p>○電線と思われるものの撤去について (市民から) 自宅裏に木柱と電線のようなものがあり、風が吹くと騒音が発生して困っている。以前設置されていたスピーカーはすでに撤去されており、不要なものだと思うので、撤去してもらいたい。</p> <p>(市から) ・スピーカーの線ということだが、電柱につながっている線なのか、何の線なのか確認してみないと分からない。有線放送の線であれば町会に対応していただくことになるが、市で対応しなければならないものであれば、市で撤去する。確認して回答する。</p>

○ふるさと納税寄附者へのPRについて

(市民から)

ふるさと納税で平川市に寄附をしてくれた方に、返礼品と一緒にお礼状や平川市をPRできるようなものを一緒に送ってはどうか。

(市から)

- ・ これまでは前年寄附してくれた方全員にお礼状を送付していたが、昨年10月に経費の基準が改正され、今後は実施できるか不明である。どのような形でPRできるか、検討していく。

○新庁舎の窓口の配置について

(市民から)

高齢者や障がい者が利用する福祉課の窓口が、なぜ玄関から入るといちばん奥に配置されているのか。

(市から)

- ・ 利用する方が多い市民課や税務課が手前に配置されている。来庁者がひとつのフロアで用事を足せるように配置されているが、不便を感じる方もいるということで、今後の検討の参考にさせていただく
- ・ 総合窓口を設置し、職員が動いて対応することも想定した設計となっている。さまざまなご意見を伺いながら、今後検討していく。